

Nur noch wenige Tage und der MCF-Laisa ist stolz darauf die Jahreshauptversammlung der DMV Landesgruppe Hessen ausrichten zu dürfen. Die Veranstaltung findet in Battenberg in der Burgberghalle statt. Wir freuen uns das es soviele junge Nachwuchstalente gibt, die nicht nur erfolgreich sind, sondern den Motorsport auch noch auf seine attraktive Weise präsentieren.

An dieser Stelle schon mal ein großes Dankeschön an den Deutschen Motosportverband der unserem Verein stets mit Rat und Tat zur Seite steht.

Quelle: <http://www.mcf-laisa.de>